

SECRETARIADO CONFEDERAL NACIONAL

Méndez Núñez 84, 6º planta Santa Cruz de Tenerife



MANIFIESTO

PRIMERO DE MAYO 2023

POR UN MARCO CANARIO DE RELACIONES LABORALES

El Día Internacional de la Clase Trabajadora, en Canarias, encontramos un triste escenario que, da pie a poca celebración, pero a mucha necesidad de organización social y sindical para luchar por el mantenimiento de todos los derechos que el sistema capitalista nos viene robando a ritmo cada vez más acelerado.

El Archipiélago atraviesa una crisis social y humanitaria, producto de las políticas de ajustes realizadas en los últimos 20 años, políticas destinadas a la destrucción de los derechos alcanzados, con un duro sacrificio de la clase obrera, pero también debido a los elevados índices de inflación producto de la especulación y voraz acumulación capitalista. Los aumentos de los precios de los productos básicos de alimentación, de la energía, los combustibles, etc., se unen a la, ya, deteriorada situación de nuestro mercado laboral (alto índice de paro y precariedad, jornadas de trabajo más largas del estado español y los salarios más bajos) para generar más pobreza, más miseria, mas dolor para nuestro pueblo. Los últimos datos muestran la escalofriante cifra de 37,8 % de la población canaria viviendo bajo el umbral de la pobreza, 10 puntos más que la media del estado, pero más allá de las cifras esas personas tienen rostro, tienen nombre. Esos rostros, esos que encontramos en nuestras ciudades, en nuestros barrios y en nuestros hogares, en definitiva, es nuestro pueblo, porque es nuestra gente la que está sufriendo que las rentas de quienes trabajamos en este país no sean invertidas en la creación de empleo, en servicios públicos o en cuidados para las personas, por el contrario, están siendo traspasadas a renta de capital, es decir, a beneficio empresarial.

Tan urgente como visibilizar esta dura realidad es proponer alternativas para cambiarla, por ello, **INTERSINDICAL CANARIA** no se limita a contar el catastrófico escenario que vive nuestra gente, sino que reafirma su voluntad de seguir trabajando para avanzar, renovando nuestro compromiso con este pueblo y esta tierra. Este Primero de Mayo seguiremos exigiendo, como única solución a nuestro mercado laboral y a nuestra precariedad, un Marco Canario de Relaciones Laborales para combatir la inhumana sobreexplotación que suponen las relaciones impuestas por el sistema capitalista y el colonialismo. Porque sólo en dicho Marco será posible:

La creación de instrumentos jurídicos y políticos que posibiliten el desarrollo de una política laboral y de empleo centrada en las necesidades reales de Canarias y su clase trabajadora.

- © Convertir el empleo en un auténtico derecho fundamental, desarrollando medidas para que le trabajo generado en Canarias sea para nuestro pueblo.
- Que la negociación colectiva se realice en Canarias sin interferencias ni condicionantes de instituciones y leyes dictadas a dos mil kilómetros de distancia.
- La creación de una Caja Canaria de la Seguridad Social que garantice el futuro de nuestros/as mayores diseñando un Fondo de Reserva de las Pensiones Públicas en Canarias.
- La creación de políticas activas de empleo como lucha contra la exclusión social y la pobreza, la brecha salarial de género y la condena a la precariedad o el exilio laboral de nuestra juventud.
- Una ficha presupuestaria que permita el desarrollo de dichas políticas, para ello debe devolverse al erario público lo acumulado en la Reserva de Inversiones de Canarias (RIC) que supone una figura de evasión fiscal legal.

En definitiva, queremos organizar nuestro propio mercado laboral, brindando una alternativa a la destrucción social que conlleva el modelo productivo y económico predominante en nuestra tierra y que sólo ha generado dependencia, pobreza y precariedad, y sabemos que ello es posible, necesario y urgente.

INTERSINDICAL CANARIA, honra la memoria de quienes nos precedieron en nuestra lucha, los Mártires de Chicago, las camiseras de Nueva York, Secundino Delgado, Antonio González Ramos, Javier Fernández Quesada, Bartolomé García, Belén María, y todos y todas las que han dado su tiempo, su libertad y su vida por la clase trabajadora y por Canarias.

Atendiendo al carácter internacionalista del Primero de Mayo, manifestamos nuestra solidaridad con los pueblos saharauis, palestino, Kurdo, y a todos los que luchan por su libertad, así como exigimos el fin del bloqueo a Cuba, Venezuela e Irán y nuestro apoyo a las naciones oprimidas exigiendo el libre ejercicio del Derecho de Autodeterminación.

INTERSINDICAL CANARIA llama al pueblo canario a la auto organización en defensa de nuestra Nación, su clase trabajadora, su territorio. En definitiva, en la defensa de Canarias y su pueblo.

¡POR UN MARCO CANARIO DE RELACIONES LABORALES!
¡VIVA LA CLASE OBRERA ;
¡VIVA EL PRIMERO DE MAYO!
¡VIVA CANARIAS LIBRE Y SOCIALISTA!